

Pressemitteilung

Sparkasse spendet 10.500 Euro für die Kindergärten der Region Erding Stadt

Die Spende der Sparkasse Erding – Dorfen für die insgesamt 95 Kindertagesstätten dieser Region hat Tradition. 500 Euro erhält jeder Kindergarten mit Beginn der Adventszeit und damit kommen auch in diesem Jahr insgesamt 47.500 Euro den Kindern aus der Region Erding zu Gute.

Möglich machen diese Spende die vielen PS-Los-Kunden der Sparkasse. Durch ihren monatlichen Los-Kauf werden automatisch 25 Cent pro Los für soziale Projekte angespart.

Auf eine feierliche Übergabe mit Plätzchen und Punsch musste in diesem Jahr leider aufgrund der aktuellen Corona Situation verzichtet werden. Deshalb übergab Florian Seidl, Leiter der Geschäftsstelle Erding am Alois-Schieß-Platz den 10.500 Euro Scheck - stellvertretend für 21 Kindergärten in der Stadt Erding an Sandra Liebold, Leiterin der AWO Kindertagesstätte Zum Sonnenschein. Mit dieser Spende dürfen sich die Sonnenschein-Kinder über die Verschönerung ihrer Außenanlage und neues Sandspielzeug freuen.



Florian Seidl, Leiter der Geschäftsstelle Erding Hauptstelle und Sandra Liebold, Leiterin der AWO Kindertagesstätte Zum Sonnenschein